



## ¿Quieres saber más sobre el Programa de Literatura Peruana?

Como parte de su propuesta académica y cultural, la **Biblioteca Nacional del Perú** trae al espacio virtual el Programa de Literatura Peruana, dirigido a estudiantes y, en general, a todo el público interesado.

### ¿En qué fechas se llevarán a cabo estas actividades?

Del 13 de julio al 14 de agosto.

### ¿Las conferencias continúan en los días 27 y 29 de julio, a pesar de ser semana de Fiestas Patrias?

Sí, el Programa de Literatura Peruana se transmitirá el 27 y 29 de julio, a la hora indicada.

### ¿Qué propone el Programa de Literatura Peruana de la BNP?

Propone un recorrido por la literatura peruana desde el periodo colonial hasta la creación más reciente. Los expositores invitados compartirán sus investigaciones sobre diversos periodos y autoras y autores literarios que han aportado a nuestro imaginario social, cultural y a nuestras identidades.

### ¿Cuál es la finalidad del Programa de Literatura Peruana?

El programa tiene el fin de contribuir a la formación de la ciudadanía, en particular, sobre la tradición literaria nacional.

### ¿Quiénes participarán en el programa?

Entre los ponentes que participarán serán José Antonio Mazzotti, Profesor de Literatura Latinoamericana en la Universidad de Tufts (EEUU); Rocío Quispe-Agnoli, Profesora de la Universidad de Michigan (EEUU); José Gabriel Valdivia, poeta, crítico literario y profesor de la Universidad Nacional de San Agustín de Arequipa; Julio Ortega, Profesor de la Universidad de Brown; Yolanda Westphalen, Directora de la Escuela Académico Profesional de Literatura de la UNMSM; Peter Elmore, Profesor de la Universidad de Colorado en Boulder (EEUU); Luis Fernando Chueca, poeta y Profesor de la PUCP, entre otros.

### ¿Tiene algún costo el Programa de Literatura Peruana?

No. El Programa de Literatura Peruana es totalmente gratuito. Se transmitirá en vivo por la página oficial de Facebook de la BNP.

Link: <https://web.facebook.com/BibliotecaNacionalPeru>

### ¿Cómo debo inscribirme al Programa de Literatura Peruana?

Solo deben inscribirse las personas que deseen constancia de participación. Para ello deberán completar el formulario que estará disponible el martes 7 de julio en la página oficial de Facebook de la BNP.

Link: <https://web.facebook.com/BibliotecaNacionalPeru>

### ¿A través de qué canal puedo realizar alguna consulta referente al Programa de Literatura Peruana?

Puedes realizar tu consulta al correo [literaturaperuana@bnp.gob.pe](mailto:literaturaperuana@bnp.gob.pe)

Te recomendamos que antes de realizar cualquier pregunta o inquietud revises la información publicada en nuestro Facebook y página web para evitar esperas innecesarias.

### ¿Cómo puedo acceder a la plataforma virtual ZOOM y al Facebook Live?

#### - Plataforma virtual ZOOM

Solo las personas que se inscribieron a través del formulario pueden acceder a la plataforma virtual ZOOM. El enlace para el ingreso al ZOOM se enviará a través del correo electrónico. El enlace es personal e intransferible, puesto que hay una capacidad limitada en la plataforma Zoom. El envío del enlace será, máximo, dos horas antes del inicio de cada sesión.

#### - Facebook Live

Es el medio adecuado para las personas interesadas en escuchar una ponencia específica de su interés o para aquellas personas que no se inscribieron (la inscripción solo es para quienes deseen constancia de participación). Solo deben ingresar al Facebook oficial de la BNP en la fecha y hora mencionada.

### ¿Puedo volver a ver las ponencias del Programa de Literatura Peruana?

Sí, en caso desees revisar alguna ponencia que se dictó en el Programa de Literatura Peruana la podrás ubicar en nuestro canal de Youtube

<https://www.youtube.com/user/BibliotecaNacionalP>

y en el canal de Spotify: [bnpodcast](#)

Los videos serán alojados al día siguiente de su transmisión en vivo.

### ¿Se entregará constancia?

Sí. La constancia de participación del Programa de Literatura Peruana es totalmente gratuita. Se entregará a las personas previamente inscritas a través del formulario y que hayan cumplido con el 80% de asistencia accediendo a la plataforma virtual ZOOM. El aforo es limitado.

### ¿Dónde recojo mi constancia de participación?

La constancia de participación del Programa de Literatura Peruana, es digital y se enviará al correo electrónico que registró en el formulario de inscripción.

### ¿Cuándo entregarán las constancias de participación?

Si cumplió con su asistencia al 80% accediendo a la plataforma virtual ZOOM. La constancia de participación se entregará en el transcurso de la siguiente semana, concluido el Programa de Literatura Peruana.